



発行 南足柄市商工会青年部

編集 南足柄市商工会青年部 広報担当係

http://kintarou-minamiashigara.jimdo.com/

第7回 南足柄街コン 開催

「社長の婚活～南足柄」 ～社長が嫁を探してします！～

特別委員会として11月23日（金・祝）に『南足柄街コン「社長の婚活 in 南足柄」～社長が嫁を探してます！～』を開催させていただきました。

今回、当青年部創立50周年を翌年に控えることから、当青年部主催の街コンとして最後の開催ということを念頭に、これまで6回開催してきた総まとめとして「商工業者や経営者のための婚活」をテーマに計画がスタートしました。

流行し始めた当初、その仕組みの珍しさやブームによって多くの参加者が見込めていた街コンですが、最盛期から数年経ち、参加者の確保が難しいことが予想されました。そ

こで他の街コンとの差別化と商工会青年部主催の街コンとして原点回帰の意味を込めて、男性の参加対象を「経営者および自営業者またはそれに準ずる方」とし、①自分たちの仲間である同年代の商工業者の婚活を手助けする、②女性参加者に対して街コンへの参加メリットを高めることにしました。

参加者募集ではフェイスブックでの情報発信をベースに県内の他商工会への周知と併せて、小山町商工会や近隣の青年団体への案内、各部員のネットワークを生かした声掛けを行い男性16名、女性16名（うち1名当日キャンセル）に参加いただきました。

街コン当日はマッチング会場として南足柄市女性センター、懇親会を会員の「ラウンジれもん」で行い、司会を南足柄市出身の芸人、スベリー杉田さんに依頼。街コンを大いに盛り上げていただき、3組のカップルが成立。記念品としてナイトクルージングペアチケットを贈呈させていただきました。

特別委員会を発足してもいいのではないでしょうから。最後に参加者集めで各面へお声かけをしてもらつた部員の皆さん、そして企画や準備に奮闘してくれた事務局と委員会メンバー、ありがとうございました。

青木 伸悟

→終了後にパチリ。お疲れさまでした！



十一月例会 部員テストセッション

平成三十年度

新年例会

分の中で答えを出します。
人の為にと思う事は時に迷惑をかけ自己満足で終わるという事も勉強させて頂きました。

人に迷惑をかけ自己満足で終わるという事も勉強させて頂きました。

来期はどんな体制になるのか分かりませんが、総務と引き継ぐ事はないの

2年間ありがとうございました。

2年連続の総務委員長

嫌味半分含んでますが自分自身も青年部特有のユルさを活かし時間を無駄にしてくださいね。

2年連続の総務委員長

部員のみなさんお疲れさまです。今年度、副部員増強委員長を務めさせていただきました、中谷です。部員増強の一環として、毎年実施しているような形式で、部員デスクッションを行いました。今後、部員の数は今後著しく減少傾向にありますが、今年度、新規部員はあまり獲得できておりませんが、例年どおり部員の中の知り合いから新規部員の開拓していく方法や商工会加入企業の中からみつけていくことも、もちろん実施しながらですが、何か新しい方法も考えていかなくてはいけないのかなと感じました。

多くの部員がいてこそ、やはり青年部活動ができ、青年部の魅力のひとつでもある多くの人とのつながりがあると思っていますので、これからも部員増強に力をいれていきたいと考えています。

当時は地元開催もあり沢山の方が…と言いたいところではありますましたが例年通りの人数ですね。それでも毎年多くの方に時間を調整

恒例行事『新年例会』を開催いたしました。毎年泊りプランの新年例会でしたが今年は心機一転!?日帰りプランの新年例会を実施致しました。開催場所は我が青年部の富士乃瀧さん。2次会は我が青年部OBのフランクさん。行きなれた場所での開催は落ち着きもあり泊りにはない何とも不思議な感覚でした。

さて当日の流れを記事にしていますが記事は現役部員にしか届いていないので丁寧な説明は省きます。歴代やOBにもおくれればいいのに…まあ何度も提案してもスルーされているので諦めましたが。

私は何故か2年連続で総務委員長を努めさせて頂き、理事会や新年例会の進行等に携わらせて頂きました。

色々な会でも司会進行役をやらせて頂いている中、商工会青年部は私の知つて小田原の税理士 黒石先生をお招きして消費税についてセミナーを開催しました。

正直今まで消費税が上がると言われててもセミナー

2月例会 消費税率軽減対策セミナー

今回は2月例会として来年度より消費税率が上がると言う事もあり、講師として小田原の税理士 黒石先生をお招きして消費税についてセミナーを開催しました。

山の方が…と言いたいところではありますましたが例年通りの人数ですね。それでも毎年多くの方に時間を調整

に行くぐらいの興味は無かつたのですが、今回の増税率条件がいろいろあると聞きました。今回のセミナーで色々細かい条件の事や税金の計算の方法など税金に対する色々知れた良い機会になったと思いました。

これからもこう言つたセミナーを開催できたら良いなと思いました。

三月例会

壮年部・青年部合同交流会

先般、3月12日(火)に3月例会として壮年部・青年部合同交流会を開催しました。

今年の3月例会は来年度の為のディスカッションではなく、内田部長の発案による壮年部との交流行事(ボウリング大会と懇親会)と相成りました。

商工会館に集合し、送迎バスに乗車して“一路”コロナワールド小田原へ。車内ではボウリングもまだ始まらないのに賑やかな車内。そんな雰囲気を察した永田副部長がおもむろにスマホで近藤酒店さんへ電話。運転手さんにムリ言って予定外の寄り道、近藤酒店さんのスピードィーな対応のおかげで冷えたビール一箱調達し再出発!車内では壮年部の矢野さん村上さんと和氣あいあいとしてました。

小田原コロナに到着し、他の壮年部方や事務局と合流し記念撮影の後ボウリング開始。

いざ始まる壮年部の方々のレベル高っ!と思ふほどの実力でした。先輩や仲間のプレーにワイワイガヤガヤと言いながらも“負けられない戦いがそこにある”とガチ勝負が。。。楽しくプレーをした結果、2ゲーム目開始早々のターキーが好スコアに結び付き青年部の大山忍君が1位となり優勝賞金を手にしました。(スコア改ざんとの噂も耳にしますが…)

終了後、彩酒亭 洞さんにて懇親会。懇親会から参加の部員も加わり、おいしい料理とお酒を前にOBと共に今日のボウリングの話題やら、懐かしい話に花を咲かせあつという間のひと時でした。

本締めにて懇親会を確り締める事が出来ました。柏木さんありがとうございますとございました。

年度末で何かと忙しい最中ご参加頂きました壮年部・青年部・事務局に重ね重ね感謝申し上げます。ありがとうございました。

1年間不甲斐ない副部長を支えて下さった事務局、部員の皆さんに感謝申し上げます。そして、青年部最終年度に部長を受けて下さった内田部長1年間お疲れ様でした。



→ 3月例会の様子

内田 大祐

卒業生挨拶

締めの挨拶を不肖関田が務めさせて頂きましたが、この3月例会の企画・運営を内田部長と永田副部長に任せつけなしの始末。それを詫びつつ、3月例会に参加して頂いた壮年部・青年部へ挨拶をもって締めたつもりではありました。が、顔を上げて周りを見渡すと一同イマイチ拍子抜けした様子…汗。それを察した(看かねた)壮年部柏木さんのご発生で北条一

た内田です。長きにわたつた青年部生活も総会で終了という事になりました。青年部に入部したのが29歳、約16年と月並みではあります、長いようで短い年月でした。入部当初は全く乗り気ではなく飲み会しか出ませんでしたが、や

つぱり慣れてくると楽しいもので語りつくす事のできないくらい思い出を作ることができました。

その中でも1つ入部して本当に良かったと思うことは、数多くの人たちに出会えたという事です。先輩、後輩、他の商工会の人達といろいろな人たちと出会い、いろんな話ができたこと本当に幸せなことだと思います。

青年部を卒業してもこれらの人達とはまだまだお付き合いは続きます。自分的人生の礎を築かせてもらえたのかなと青年部には感謝してもしきれません。「ほんと入つてよかったです」これが正直な気持ちです。

これまで関わったすべての人々に感謝します。ありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願いします。

編集後記

皆さんこんにちは！編集後記を総務委員長の小林辰也さんに依頼され、何を書こうかと、悩んでいたところ、加○モ○タース銀○さんが私の編集後記ファンで、久々にトイレ便器の話が聞きたいと言う事なので、水道屋さんらしくちょっと便器の話を書きたいと思います。

皆さん最近の最新便器事情は凄いんです!! TOTO最新トイレの特徴はまず、便器がコーティングされており、きれい除菌水シャワーが噴射され、便器表面に水の膜を作つて汚れを付にくくするプレミスト！汚れが1番たまるウォシュレットのノズル部分は自動洗浄機能がついています。脱臭機能はトイレの1日の使用時間を学習し、よく使用する約1時間前から作動しトイレ空間の気になる臭いを綺麗にしてくれます。とにかく、便器の伸びしろは凄い！！

温風は出るし、フレグラントな良い香りを出したり、リモコンから音楽まで奏でるし至れり尽くせりなのです！

小林さんと永田さんTOTO最新便器の御注文桶清工業にて受け付けております。因みにお値段は定価で1台たつたの!! 57万円で御座います！お2人になら特別価格50万円でご提供致します。ご連絡お待ちしております。

さてさて、まだ私の便器愛の記事は止まりません。先日TOTO愛知県の工場へ視察研修に行ってきました。広大な敷地内に従業員800人程で毎日機械と人手で便器やユニットバス水栓などを生産しているとの事です。ここで少し未来の便器はどの様な感じになつてくのだろう？と工場長さんに伺つたところ、便器

かく、便器自体から暖かい

工具として発展していくます。便器自体にAI（人工知能）が搭載されるようになります。

毎日するオシッコの色や成分を便器が記録し把握していくようになります。

夫だと思います。

不定期ですが又次回便器の情報があれば編集後記にて記事にしたいと思いまます。

銀次さん楽しんで頂けたでしょうか？普通に名前発表しますが（笑）

小林さん永田さん取り敢えず、最新便器3台位づつ自宅へ送りますので150万円払って下さい。

未来的便器が発売されたら凄くないっ？便器のボタンシヤル凄いでしょ!!この小林さん永田さんまた売りつけますのでご購入宜しく

以上便器愛溢れる編集後記を終わりにします。

龍輔より

商工会青年部員募集！

【主な活動】

- ◆後継者育成事業(研修会・講習会等の開催)
- ◆地域貢献事業(地域イベント等への参画)
- ◆交流・親睦事業(様々な交流・親睦活動)
- ◆ボランティア事業(地域の清掃活動等)
- ◆青年部PR事業(自主編集による広報誌発行)

【青年部の入部条件は?】

南足柄市商工会の会員である商工業者(法人にあっては、その役員)。または、その親族の方であり、かつ、その会員の営む事業に従事する方で、満年齢45才以下の方であれば入部できます。

商工会青年部へぜひご加入を！

【お問い合わせ】

南足柄市商工会青年部事務局
電話：0465-74-1346
URL：<http://kintarou-minamiashigara.jimdo.com/>

青年部広報誌原稿依頼について

青年部広報誌発行に伴い、担当者から原稿を依頼することがありますので、その際はご協力お願い致します。

なお、原稿形式は問いません。ワード・エクセル・メールの本文に直接etc... ご自分の感じた事、部員の皆さんへ伝えたいことなど、事由に書いてください。

今後の活動予定

◇県青連第52回通常総会

日時：平成31年5月9日(木) 午後2:00～
場所：メルパルク横浜

◇平成31年度第1回理事会

日時：平成31年5月10日(金) 午後8:00～
場所：南足柄市商工会館

お願い致します。多分1台300万円ほどあれば丈夫